Der Tag der Arbeit wird am badischen Erlichsee zum Tag der Harley

it Pauken und Trompeten marschieren die "1. Owerhaiser Kroko-Guggler" auf dem Festgelände am Erlichsee ein. Guggemusik als Untermalung eines Bikertreffens? Das Experiment gelang. Die Trommler und Trompeter fanden beim bunt gemischten Publikum großen



Guggemusik im Biker-Outfit

Anklang, zumal die Musiker allesamt im Biker-Outfit erschienen. Die Grenzen zwischen Bikertreffen und Volksfest sind am Tag der Harley fließend. Hier sitzen Biker mit Familienvätern und Ausflüglern an einem Tisch und unterhalten sich über Motorräder im Allgemeinen, Harleys im Besonderen und ansonsten über Gott und die Welt. Berührungsängste unbekannt. Während sich die Kleinen in der Hüpfburg austoben oder auf den Mini-Bikes schon mal Maß nehmen,



Das Jungvolk nimmt schon mal Maß



sorgt Papa für den Pommes-Nachschub oder bestaunt die ausgestellten Custom-Bikes der Händler.

Bikes und Biker zum Anfassen

Die edlen Stücke mussten freilich auf ihrem Platz stehen bleiben, doch Harley-Davidson Rhein-Neckar hatte Serien-Bikes für die Demo-Rides mitgebracht, die ständig mit interessierten Bikern auf Achse waren. Parkplatznot brachte einige Biker dort auf ungewöhnliche Ideen. Sie stellten ihre Eisen direkt am Stand von

> H-D Rhein-Neckar ab. Daraufhin folgte sogleich die Aufforderung, den Schlüssel stecken zu lassen, damit die Bikes für Testfahrten zur Verfügung stünden. Das wollte dann doch keiner, und so mußten sie sich noch mal durchs Gewühl drängeln und einen freien Platz suchen. Überhaupt waren freie Plätze ausgesprochen begehrt. An den Biertischen rückte man zusammen, und vor der Essensausgabe fand man Zeit für ein Gespräch mit dem Nebenmann.

Nicht nur auf dem Gelände, auch auf dem



Star auf dem Parkplatz: Henderson-Gespann von 1924

Parkplatz waren Raritäten zu bestaunen. Das alte Henderson-Gespann war sicherlich das Highlight der Parkplatz-Bike-Show. Auf dem Gelände fanden die Bikes der Veranstalter bewundernde Blicke. Die ausgedehnte Händlermeile lud zum Stöbern und Kaufen ein. Und so manch ein Dreikäsehoch wird in den nächsten Wochen mit seinem Totenkopf-Shirt im Kindergarten protzen.

♦ Stoll

Händlermeile:

Big Boys Cycles, Big Twin Laden, No Limit Customs, H-D Rhein-Neckar, Walz Hardcore Cycles, Cha Cha Bekleidung, Silberstahl, topstick, American Style, Black Cloud, Indian Dreamland, Buffalo Store, white dragon shop, tattoo-fashion